par le "Collège des médecins et chirurgiens de la province de Québec.

La journée n'a pas été longue, ainsi remplie par les membres de notre société. Le docteur Lemieux mérite des remerciements pour sa très gracieuse hospitalité.

La prochaine réunion sera à St-Camille, chez le sécretaire de l'association.

Votre tout dévoué,

ANTONIO PELLETIER, M. D. St-Camile.



THÉRAPEUTIQUE DES VOIES URINAIRES

Le traitement local des cystites. — A l'Hôpital Necker, on use d'un traitement local dans les cystites dont les bons effets sont journellement constatés depuis plusieurs années. Il s'agit des instillations d'huile gomenolée. M. Hain (Th. Faris 1905), nous donne sur cette méthode des renseignements nouveaux qui intéressent le praticien. Les observations qu'il relate sont empruntées à la pratique de M. le P. Guyon et de ses chefs de clinique, MM. les Drs Pasteau et Cathelin.

Le titre de la solution huileuse gomenolée varie de 10 p. 100 à 20 p. 100. On injecte 5 cc. de la solution une fois par jour zu tous les deux jours; dans certains cas particulièrement douloureux, on peut même pratiquer une instillation matin et soir.

La solation de la douleur est en effet le phénomène mar